

**LOIRÉ**

## Les élèves de l'école Sainte-Marie s'initient au jeu d'échecs

Que les parents se rassurent, il ne s'agit pas d'aider leurs enfants à se préparer à un échec scolaire mais plutôt de les initier à ce jeu qui demande beaucoup de réflexion et de mémoire.

En effet, pour la deuxième année consécutive, les élèves de CE1, CE2, CM1 et CM2 bénéficient des cours d'initiation et de perfectionnement aux échecs, dispensés par Clément Fernandez, président du Club d'échecs de Segré. Il compte une trentaine de membres qui se retrouvent chaque semaine et participent à plusieurs tournois régionaux. Ainsi, le mardi, à raison de six fois par groupe, les écoliers écoutent les conseils et posent beaucoup de questions sur les tactiques du jeu et la façon de déplacer les pions sur un modèle géant fixé sur le tableau noir de la classe. La directrice de l'école, Viviane Bussy, souhaite « *développer la stratégie, la mémoire et la logique chez les élèves, ce qui est le but de l'opération pour les enseignants* » alors qu'elle est impressionnée par les progrès rapides des élèves



Clément Fernandez a initié les écoliers au jeu d'échecs.

et l'intérêt qu'ils portent à ce jeu. Beaucoup de parents ont offert ce jeu, à Noël, à leur progéniture. Clément Fernandez habite Le Tremblay et est originaire de Montpellier où il a découvert les échecs vers la trentaine, une passion qui ne l'a plus quitté et qu'il fait partager aux adultes comme aux enfants qu'il rencontre dans plusieurs écoles de la région.